

こんにちは、箕輪進修高校です
うえのぼやしだより



7月

夏季

クラスマッチ



6月23日夏季クラスマッチが行われました。今回の種目はバレーボール（男子）とバスケットボール3on3（男女）です。どの試合も熱戦となり、最後の最後まで盛り上がりました！！

結果

総合優勝 3-2



バレーボール	1位	3-2	2位	3-1A	3位	3-1B
バスケ3on3	男子	1位	3-3	2位	3-5	
	女子	1位	3-4	2位	3-2	3位 2-2

CAPながの 人権教育

様々な暴力から自分を守るための人権教育プログラムです。6月には職員を対象としたワークショップが開かれ、7月6、11日には1年生を対象としたワークショップが開かれました。ロールプレイを通して、あなただったらどんな気持ちになるか、どう対処するか、など様々な場面を想定して考えや意見を発表し、共有しました。自分の人権を守ることは大切なことであると同時に、相手の人権も考え守るということも大切なことだと学びました。今回の学習を、これからの学校生活に役立ててほしいと思います。



その他 文化祭テーマ決定！ 挨拶運動・啓発活動 工業科棟実習室空調設備入ります！

文 文化祭のテーマがクラスマッチ開会式で生徒会から発表されました。テーマは『クレヨン～一人一人の「16」～』です。今回が16回目の進修祭であることから16（イロ）の語呂合わせ。そして、クレヨンは溶かしたろうと顔料から作られているように、生徒一人一人の個性、特技、長所を合わせて1つの文化祭を作りたいという思いが込められています。10月の文化祭に向けて準備を進めていきます。まだまだ新型コロナウイルスの影響はありますが、アフターコロナに転換しつつあります。新型コロナ流行以前のように一般公開することができればと考えております。さらに、今年創立100周年を迎えます。生徒会も特別な思いを持って計画しています。文化祭が楽しみです。



工 業科棟の実習室（制御実習室・電気計測室・製図室）に空調設備が入ります。これまで暑かった夏場の実習も今後快適に取り組めることでしょうか。少しずつですが、今後も学習環境を整えていきます。クリエイト工学科に少しでも興味のある中学生の皆さん、是非箕輪進修高校で学んでみませんか。

挨 拶運動・啓発活動が7月6日の朝行われました。箕輪町青少年健全育成協議会の方々と生徒会役員で啓発活動を行いました。登校してくる生徒に大きな挨拶をするとともに、青少年の非行・被害防止を呼び掛けました。



箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>

箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。学校に対するご意見・ご要望は、トップページの「問い合わせメール」に送信してください。

